



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada**

Le 13 mai 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, qui présidait la délégation de l'Église orthodoxe russe au Sommet mondial pour la défense des chrétiens persécuté, a rencontré à Washington Sa Béatitude le métropolite Tikhon de toute l'Amérique et du Canada. Prenaient part à cette rencontre, pour l'Église orthodoxe russe, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'archiprêtre Iaroslav Loutochkine, Ph. Champion, employé du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes ; pour l'Église orthodoxe en Amérique : l'évêque Daniel de Santa-Rosa, l'archiprêtre John Jillions, chancelier de l'Église orthodoxe en Amérique, l'archiprêtre Erik Tosi, secrétaire de l'Église orthodoxe en Amérique et l'archidiacre Iossif Matusiak.

L'entretien a porté sur les persécutions contre les chrétiens au Proche Orient et dans plusieurs pays d'Afrique et d'Asie. La nécessité de coordonner les efforts et les actions de la communauté internationale pour lutter contre l'extrémisme et le terrorisme a été soulignée. Le métropolite Hilarion a constaté : « Tant que plusieurs coalitions anti-terroristes existent, qui ne coordonnent nullement leurs actions, la guerre se poursuivra. Les extrémistes ne seront vaincus que si des pays comme les États-Unis et la Russie s'unissent pour élaborer une stratégie commune et, mettant de côté leurs divergences politiques, luttent ensemble contre le terrorisme au Proche Orient. »

Sa Béatitude le métropolite Tikhon a aussi démontré qu'il était important d'informer sur la tragédie des chrétiens persécutés, en utilisant les médias, qui ignorent généralement la question, à cause de quoi la plupart des gens ne savent rien des évènements en cours au Proche Orient, en Afrique et dans d'autres pays du monde où les fidèles du Christ sont soumis à des répressions.

Beaucoup d'autres thèmes ont aussi été soulevés, concernant principalement les relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe en Amérique, notamment le développement de la coopération dans le domaine académique.

Des souvenirs ont été échangés à la fin de la rencontre.